

CONCERT À LA CHASLERIE. Barbara revisitée avec grand talent

Dimanche 28 mai, la SVAADÉ est sorti de son registre classique pour nous offrir un hommage à Barbara, interprété par la chanteuse, conteuse et pianiste Leonor Stirman.

Il est fort risqué de s'attaquer au répertoire d'une célèbre et charismatique chanteuse comme Barbara, sans s'y noyer. Leonor Stirman l'a fait avec succès. Elle a su retranscrire une émotion émanant de la dame en noir sans se perdre elle-même grâce à ses talents artistiques avérés et à une puissante prestance sur scène.

Avec son caractère, son charme, son humour, son éloquence, elle a créé une ambiance, sa propre ambiance. Avec sa virtuosité au piano, sa superbe voix et ses parfaits arrangements musicaux, la dame était de taille à rendre hommage à Barbara tout en



Petits et grands sont sous le charme.

conservant son propre style, une personnalité et un talent qui ont charmé toute l'assemblée du plus petit au plus grand. Une interprétation de haut vol !

■ **Prochain spectacle samedi 17 juin : déclamation par Eric Chartier de « Combray » d'après Marcel Proust.**



Le plaisir d'entendre du Barbara mais pas seulement.